



植木中だより

令和3年11月号
令和3年11月1日
文責 校長 鬼塚 正栄

勉学の秋を充実させよう! 11月の行事予定

絶好の天气に恵まれ予定通り10月15日(金)に第74回植木中学校体育会が開催されました。昨年と同様、半日無観客の開催でしたが、3年生がしっかり1・2年生を引っ張り見事な体育会をつくってくれました。特に今年は、ブロック応援を復活させましたが、ブロック長・副ブロック長が綿密な計画を立て、効率的に指導した結果、仕上がりも見応えのあるものでした。この体育会で得た自信と絆を支えに、3年生はこれからの進路実現に向けて頑張りたいと思います。また、1・2年生も来年度以降の自分たちの代の体育会に生かしてもらいたいと思います。

さて、10月～11月は行事が盛りだくさんになっています。どれも将来の自分づくりに意義があるものばかりですが、特に期末考査は頑張ってもらいたいと思います。2学期の日々の学びの中での集大成が期末考査です。3年生にとってみれば、進路に関わる大事な試験です。1・2年生にとっても、この2学期の学習内容が次学期・次学年に繋がる大切な試験です。早めに計画を立て、それぞれの目標点をクリアしてください。

「文化の秋、各種発表会表彰」について

- 「第40回全国中学生人権作文コンテスト福岡県大会」
【奨励賞】3年 生徒 「私について」
- 「第4回福岡県中学生英語スピーチコンテスト北九州地区大会」
【優秀】3年 生徒
- 「第33回直方市英語スピーチコンテスト」
【優秀】1年 生徒 1年 生徒 2年 生徒
3年 生徒 3年 生徒
- 「令和3年度林美美子顕彰小中学生作文コンクール」
【林美美子賞】3年 生徒 「私の大切なもの」
【直方文化連盟会長賞】1年 生徒「私の大切なもの」
【佳作】1年 生徒 3年 生徒 3年 生徒
3年 生徒 3年 生徒
- 「令和3年度浮風・諸九尼顕彰小中学生俳句コンクール」
【特選】3年 生徒 「カブトムシ部屋の小窓に体当たり」
【秀逸】3年 生徒 「ワクチンを打つか打たぬか悩む夏」
3年 生徒 「サイダーを飲んでひと息さあゆるぞ」
- 【入選】3年 生徒 「ゆくところまたゆくところ虫の声」

ご家庭用には氏名が入っています。



英語発表会発表者



作文コンクール発表者

- 1日(月) 暴力団排除教育(3年)
- 3日(水) 祝日(文化の日)
- 4日(木) 学力定着度診断テスト(3年)
- 5日(金) 2年生修学旅行・進路説明会
期末考査範囲発表
- 6日(土) 直鞍新人大会(卓球・バスケ)
- 7日(日) 直鞍新人大会(バスケ) 県新人大会(新体操)
- 8日(月) カラビナ花植(1年) 高校説明会(3年)
- 9日(月) 教育相談開始(～16日まで)
トライアルウィーク開始(～16日まで)
- 10日(水) 夢授業(1・2年)・部活動試験休み開始
- 12日(金) 給食翌月申込み切(マークシート)
- 17日(水) 期末考査(～19日まで)
- 19日(金) 植木中校区小中一貫教育研究交流会
- 20日(土) 給食翌月申込み切(インターネット)
- 22日(月) 生徒会専門委員会
- 23日(火) 祝日(勤労感謝の日)
- 26日(金) 月末大掃除・安全点検
- 27日(土) カラビナふれあい活動
- 30日(火) 人権学習(全学年)



体育会大成功! 体育副委員長・副ブロック長より



紅ブロック集合写真



青ブロック集合写真

体育副委員長より

今年自分は体育会実行委員として、みんなの前に立って指示をしたり、3年生を支えたりして大変でしたが、とても良い経験になりました。春にこれから体育会に向けて「今日からがんばろう!」と思った日に延期になってしまった日は、信じられませんでした。10月にコロナがおさまって、ブロック応援もできるようになってよかったと思います。来年は3年生なので、みんなを引っ張っていけるよう頑張ります。

紅ブロック副ブロック長より

僕は体育会を終えて、思ったことはブロック応援が成功したこと。理由は、最初は3年生の気持ちが一つにならず、やりたい人とやりたくない人で分かれていたけれど、最後にはみんなが一つになり、1・2年生に教えることができ、悔いの残らないような演舞や男女混合ダンスができてうれしかったです。来年は2年生が3年生なのでみんなを引っ張って成功して欲しいと思いました。

青ブロック副ブロック長より

私は初め、みんなをまとめるか不安でした。でも体育会が終わると、自分らしいまとめ方ができたのではないかと思います。また今年もコロナウイルスの影響で、無観客という形になったのは、とても悲しく、ブロック応援でブロックが一つになっているところを見て欲しかったと思います。私たち3年生は、最後の体育会で「百花繚乱」のスローガンが達成できたと思い、1・2年生は私達を超える体育会にして欲しいと願っています。

青ブロック副ブロック長より

新型コロナウイルスで学校行事が次々と中止になる中で体育会が開催できとてもうれしかったです。はじめは、後輩たちがちゃんとついてきてくれるか不安だったけど、集中できていない人に流されるのではなく、一人一人が注意し合ってより良いブロックにしていこうとしているのが見れて、皆一生懸命してくれているんだととても嬉しくなりました。植木中最高!

青ブロック副ブロック長より

去年と同じ無観客で半日開催だったけど、思い出に残る体育会になりました。最初は不安な部分もあったけど、体育会を成功できてよかったです。総合では、負けてしまったけど、全員が楽しく集中していたのでよかったです。ブロック応援では、1・2年生がついてきてくれたおかげでブロック優勝することができました。植木中のみんな最高!!

11月27日(土) 「カラビナふれあい活動」について

今年も一昨年前まで行っていた「公民館活動」と「餅つき」は中止にしています。しかし、地域との繋がりが少なくなってきたので、今年は住所のある公民館地区を中心に清掃活動を行います。場所は、それぞれの公民館長さんと協議し、ゴミが拾いやすい場所を決め、9時から11時までの時間で清掃します。協力していただく地域の皆様にはお世話になります。よろしくお願いいたします。なお、雨天時は公民館内の清掃を予定しています。



学校からのお知らせ 今年度の卒業証書授与式は、令和4年3月10日(木)に決まりました。